

Herbstversammlung vom 27. Oktober 2021

Und alle Stühle waren besetzt

Ja, so war es und es mussten sogar noch einige dazu gestellt werden. Nach einem Jahr ohne Versammlungen durfte unser Vize-Präsident Rolf Deller 84 Mitglieder zur Herbstversammlung 2021 begrüßen. Unser Präsident Walter Merz musste sich leider krankheitshalber abmelden und entschuldigte sich.

Nebst dem Jahresbericht 2020 des Präsidenten, waren u.a. die Jahresrechnung 2020 und das Budget 2022 traktandiert. Unsere GPK bestätigte in ihrem Bericht, dass Kasse und Buchhaltung einwandfrei geführt wurden. Auch das Budget wurde von den Anwesenden genehmigt und Willy Oppliger die geleistete Arbeit bestens verdankt.

Leider mussten wir auch Abschied nehmen: Mit einer Schweigeminute gedachten wir den 65 verstorbenen Mitgliedern des Jahres 2020. Begrüssen durften wir 41 neue Mitglieder. Die Sektion Basel hatte Ende 2020 einen Bestand von 812 Mitgliedern.

Und dann, nach kurzer Pause, ging der Vorhang auf und Rolf interviewte unseren Gast Markus Spies zum Thema Imkerei. Ein fleissiges Volk, diese Bienen, so wie wir damals für unseren Arbeitgeber. Mit grossem Applaus und einem Präsent, wurden Markus die Schilderungen verdankt.

Im News-Block erhielten wir Informationen zum durchgeführten Neumitgliederanlass, zur Reka-Card, zu den neuen FVP-Regelungen und zur Delegiertenversammlung im Brenscino. Kurz vor Versammlungsende ergriff Alfred Lüthi, allseits bekannt als „Glöggli“, das Wort und gab seinen Rücktritt als Beisitzer auf die Hauptversammlung 2022 bekannt. In den Gesichtern der Anwesenden war zu lesen, dass dies höchst bedauert wird.

Unser nächster Anlass wird eine besinnliche Weihnachtsfeier am 08. Dezember 2021 sein. Aber zuvor, und dies zu Ehren unserer Jubilaren, wurde allen Anwesenden ein Apéro offeriert. Bei guter Stimmung und fröhlichem Zusammensein hat Rolf später die Versammlung geschlossen. Und niemand hätte gedacht, dass es seine letzte sein sollte. „Adieu Rolf, wir vermissen dich.“

Susi Kunz

